



FOTO: CORTESÍA

> Autoridades y pescadores de Navolato.

Comprometen apoyar al sector pesquero

El presidente municipal de Navolato, Eliazar Gutiérrez Angulo, sostuvo un encuentro con líderes de federaciones y cooperativas pesqueras, para conocer las necesidades de ese sector y buscar los mecanismos necesarios para obtener los recursos económicos que ayuden al crecimiento y desarrollo de los campos pesqueros del municipio. El alcalde expresó que el sector pesquero vive una situación muy difícil, pero tienen toda la confianza

de que las condiciones mejoren con el respaldo que tendrán con el nuevo gobierno federal. Por su parte, el capitán del puerto, José Francisco Mendoza Saucedo, manifestó a los pescadores que se encuentra muy comprometido, en especial con el puerto de Altata y El Castillo, por lo que ya tiene el diagnóstico de la problemática y solo falta que inicie a trabajar el nuevo gobierno federal para poner en marcha los proyectos.



FOTO: GUILLERMO VEGA

> Consejeros electorales durante la sesión de ayer.

Es definitivo, el PAIS pierde su registro

Sin marcha atrás empezó el proceso de cancelación como partido político del PAIS, informó Karla Peraza Zazueta. La presidenta del Instituto Estatal Electoral de Sinaloa (IEES), reveló que el proceso del Partido Independiente de Sinaloa ya fue turnado a la Comisión de Registro de Partidos Políticos y Prerrogativas. "Ya no hay vuelta atrás, es un hecho que se hace. De lo que tiene el partido derecho de

impugnar es de no estar de acuerdo en esta decisión del instituto, pero bueno eso no va a cambiar que el partido no haya obtenido el 3 por ciento de votación". Peraza Zazueta señaló que el instituto político tendrá cuatro días para interponer algún recurso de inconformidad o impugnación, y un periodo máximo de 30 días para presentar las comprobaciones de gastos al Instituto Electoral del Estado.



FOTO: EL DEBATE

> Estudiantes de bachillerato de la UAS.

Impulsan valores en estudiantes para tener una mejor sociedad en Sinaloa

Formar integralmente a la juventud que acude a sus aulas es uno de los compromisos esenciales de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), manifestó Patricia Corrales de Guerra. La directora de la Unidad de Bienestar Universitario

sostuvo que con este esfuerzo se busca contar con una mejor sociedad, por medio del fomento de los valores universales y el desarrollo humano, a través de diversas actividades apoyadas por la administración central de la máxima

casa de estudios. A la fecha han egresado del Diplomado en Valores mil 687 alumnos de las cuatro unidades regionales, quienes han tenido la oportunidad de generar un cambio en su vida personal y profesional.

XLIV
"Don Antonio Toledo Corro"
FERIA GANADERA
SINALOA 2018
Convivimos por tradición
HOY GRAN INAUGURACIÓN



15 NOV.

02 DIC.

Exhibición y calificación de ganado / Teatro del pueblo
Lienzo Charro / Juegos mecánicos

@feriaganaderasinaloa

